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阿拉米達東區走廊工程

聖蓋博谷政府聯盟

SGVCOG 基本工程與建設委員會

目錄基本工程與建設委員會主席致辭

二十年前，聖蓋博谷政府聯盟（SGVCOG）啟動了阿拉米達東區走廊（ACE）工程項

目，以建設車道-鐵路分隔帶，並改善在聖蓋博谷兩條貨運鐵路線最擁擠和危險交叉

口的安全狀況。我們很高興地宣佈，今年年初，我們開始了第17 個ACE立交分隔工程

的建設，該工程位於皮科里維拉市的Durfee Avenue。隨著ACE計劃中最後兩個剩餘的

立交分隔工程進入最後的設計階段，並且正在尋求聯邦、州和地方的建設撥款，儘管

我們還有很多工作要做，但ACE工程已順利接近尾聲！ 

立交分隔工程，是把鐵道和公路交匯處的路口上下分隔，以緩解交叉路口的交通延誤，消除碰撞事故和火車

鳴笛噪聲，並減少因等待火車通過而產生的汽車和卡車尾氣排放。聖蓋博谷的貨運鐵路線運輸全國16％的集

裝箱貨運，而ACE工程也有助於減輕重要貨物運輸對當地社區的負面影響。

我們為ACE工程贏得了各地區和全州的好評而感到自豪。今年五月，加利福尼亞運輸基金會將我們最大的

聖蓋博地下槽工程評為年度工程項目。這個2.2英里的鐵路地下槽工程從全州獲提名的60多個項目中脫穎而

出，并獲得了美國建築管理協會和美國公共工程協會的南加州分會獎。

隨著ACE工程的完成，聖蓋博谷地區的其他重要基礎建設項目，將被分配給基本工程與建設委員會執行。我

們將負責耗資4.2億美元去緩解57與60號公路匯流擁堵工程建設，現正進行土地收購，將在幾年內動工。我

們還在開展一項區域電動自行車共享計劃，並正在計劃一座人行天橋，以提供從拉文市未來的金線輕軌站到

波莫納市的Fairplex的安全通道。

二十年前，聖蓋博谷民選官員具有遠見卓識，著手應對不斷增長的貨運量對社區造成的影響。我們將繼續發

揚SGVCOG的這種優秀的領導力，將我們的基本工程與建設工作重新集中於新的項目和計劃，以幫助我們的地

區和市民應對未來的挑戰。

此致，

Victoria Martinez Muela

SGVCOG 基本工程與建設委員會主席
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皮科里維拉市地下通道建設工程動工
以取代危險的鐵路交叉路口

今年三月，聯邦、州、當地政府及鐵道局官員齊聚一堂，為

皮科里維拉市 Durfee Avenue 新的立交分隔工程建設項目

動工剪綵。該工程將耗時30個月，建設一條新的雙道地下通

道及鐵路橋以取代原有的危險鐵路交叉路口。

這項耗資1.055 億美元的工程位於Whitter Boulevard 以北

及 Beverly Boulevard以南,是聖蓋博谷政府聯盟屬下的阿

拉米達東區走廊工程 (ACE)的一部份。該項目囊括19個立交

分隔建設以便改善其沿線貨運的交通安全。預計該基建工程

于2022年春季完成時，將直接或間接地創造1,370個就業機

會。 

該Durfee Avenue 鐵路交叉路口每天有13,600輛車次通過

量，平均每天有49列火車通過,且預計至2025年將增至91 

次。該工程完成後將減少每天平均15.3小時的交通延遲。自

1981年起，聯邦鐵路局記錄了9起位於該鐵路線交叉路口的

衝撞事故, 造成4人死亡。 

“今天的動土儀式啟動了17 億美金預算的 ACE 項目的第17 

個立交分隔工程的建設。這些重要的工程改善了機動車主及

行人的出行安全，減少了汽車尾氣排放，減除了鐵路交叉路

口的交通延遲和死亡事故 。”艾爾蒙地市議員與 SGVCOG 

基礎工程建設委員會主席Victoria Martinez Muela 強調。 

“我們非常感謝撥款單位對這項工程的支持。對聖蓋博谷來

說，ACE 項目是值得驕傲的成就，”天普市議員與SGVCOG 

主席 Cynthia Sternquist 說道，“當我們拓寬發展到ACE 

項目以外的工程來改善居民生活質量時，聖蓋博谷社區將不

斷從中獲益。”  

“Durfee Avenue 工程在我市是重點基建，”皮科里維拉市

長 Brent A. Tercero 說。“它將為住在該區的眾多學生帶

來一條通往學校更安全的道路，同時減除太過頻繁的交叉口

附近緊急車輛通行的繞道延誤。該工程將減除我市最後一個

鐵路交叉路口的火車鳴笛噪音。”

“極其重要的Durfee Avenue 立交分隔工程將改善通車流

量，使得該鐵路交叉口的鐵路貨運，機動車輛和行人來說

更加安全，乾淨和高效，”聯邦眾議員 Linda Sanchez 說

艾爾蒙地市議員與 SGVCOG 基礎工程建設委員會主席 Victoria Martinez Muela 主持活動，慶祝在皮科里維拉市的Durfee Avenue立交分

隔工程正式啟動。
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道，“聯邦、州、當地政府的財政撥款及鐵路局的營業收入

對Durfee Avenue 工程建設的推進來說至關重要。這也同時

強調爲什麽聯邦政府的支持，對洛杉磯縣最危險的鐵路交叉

路口之一的Montebello Boulevard立交分隔工程來說是不可

或缺的。” 

“我支持由國會通過每年聯邦撥款 2 億美元給鐵路公路工

程建設，用以改善我們國家貨運走廊運輸效率和安全性，” 

加州，在交通運輸和基礎設施建設委員會最資深的聯邦眾議

員Grace Napolitano說道。“我為這個高優先級的項目感到

非常自豪，並且將繼續支持 ACE及區域貨運基建需求。” 

“立交分隔工程對于提高我們社區的公共安全來說極其重

要，”洛杉磯縣政委與SGVCOG基礎工程建設委員會委員

Hilda L. Solis 說道，Hilda L. Solis 的選區包含Durfee 

Avenue 和其他七項 ACE 工程，“在緊急情況下每分鐘都至

關重要，且洛杉磯縣消防站僅隔鐵路交叉口南部一街之遙 。

該重要的工程建設將允許消防員更快速地執行任務以及時拯

救生命。” 

“加州在商貿方面處於世界領導地位，亦是引領美國貿易發

展的關鍵門戶與通道，”加州交通委員會主席Fran Inman 說

道，“加州交通委員會非常高興獲得立法者批准和選民支持

的新 SB 1 議案，將每年提供 3 億美元稅收給國家及區域重

要的商貿通道建設工程，例如像Durfee Avenue 的工程。”

“由選民通過的洛杉磯縣銷售稅提案將資助Durfee Avenue 

工程近四分之三的建築預算，”Duarte市議員及洛杉磯縣大

都會交通局理事會的聖蓋博谷代表John Fasana 說道，“ACE 

項目的立交分隔工程將繼續作為我們社區解決鐵路貨運交通

負面影響的模範。”  

Pico Rivera, 接第二頁

皮科里維拉市副市長Gustavo Camacho 及國會議員 Linda Sanchez 出席

Durfee Avenue 立交分隔工程動工儀式，於工程完成預想圖前。

眾議員 Grace Napolitano 

讚揚Durfee Avenue 工程

的啟動。修建雙道地下通

道和鐵路橋預計將創造

1,370多個直接和間接就業

機會，並為駕駛員每天節

省15.3車時的延誤時間。 
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Pico Rivera, 接第三頁

官員出席Durfee Avenue立交分隔工程動工儀式，這是耗資17億美元的阿拉米達東區走廊工程計劃中的第17個立交分隔工程。從左起

為：加州交通運輸委員會主席Fran Inman，鑽石吧議員Nancy Lyons，國會眾議員Grace Napolitano， 加州交通運輸局首席副區長 

Shirley Choate， 蒙地貝羅市市長 Jack Hadjinian，皮科里維拉市市長Brent Tercero，天普市議員兼聖蓋博谷政府聯盟主席Cynthia 

Sternquist，皮科里維拉副市長Gustavo Camacho，國會議員 Linda Sanchez，柔似蜜市市長兼聖蓋博谷政府聯盟副主席Margaret Clark 

，艾爾蒙地議員兼聖蓋博谷政府聯盟基本工程與建設委員會主席Victoria Martinez Muela。



F A L L  2 0 1 9

P A G E  5

The ACE REPORT W W W. T H E AC E P R O J E C T. O R G @ AC E S G V ( 888 ) AC E - 1426

Pico Rivera, 接第四頁

Durfee Avenue立交分隔工程於四月在皮科里維拉市開始動工。工作人員一直忙於拆除為該項目收購的Durfee Avenue沿線的廢棄工業建

築。該立交分離工程將包括在聯合太平洋鐵路軌道上建造一個新的1200英尺長的地下通道，擋土墻，以及一座95英尺長的鐵路橋。
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Pico Rivera, 接第五頁

工人對鐵路的通行路進行分隔，以準備安裝臨時的繞行軌道，以在鐵路橋樑建設期間保持鐵路運營，這是Durfee立交分隔工程的一部

分。

Durfee Avenue立交分隔工程的泵站正在施工之前，將來用作清除未來地下通道中積聚的雨水。
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Pico Rivera, 接第六頁

在Durfee Avenue工地

上進行的電纜、天然氣

管和光纖線路的移位和

重新連接。在地下通道

施工前，來自各公用事

業公司的工作人員，正

在重新安置與沿線的城

市街道和鐵路通道線路

有衝突的天然氣，電力

和光纖線路。

請關注我們     @DurfeeGS
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Fullerton Road 在 Gale Avenue 與 Rowland Street/San 
Jose Avenue 之間路段的鐵路軌道已封閉施工

今年六月份，承建商封閉了在Gale Avenue 以北的Fullerton 

R o a d，以便建設地下通道的大型施工活動順利進行。此

外，Railroad Street 位於Fullerton路口的東向和西向行車道

也被封閉。Fullerton Road 和 Railroad Street 間的本地通

行也已被全面限制。在Railroad Street 沿線，機動車主仍可從

Rowland Street 經由Azusa Avenue 進入Lawson Street，或從

San Jose Avenue 經由Nogales Street 進入Charlie Road。建

議車主使用Azusa Avenue a和 Nogales Street 作為南北主要繞

道線路。通往當地商戶的通道仍保持開放。

請關注我們     @FullertonGS

工作人員正在進行鐵軌以

北的地下通道挖掘和擋土

牆的建設工作。Fullerton 

Road立交分隔工程包括在

Fullerton Road 上建一座

四軌鐵路橋，一座六車道

地下通道，與行車橋和人

行天橋。這些新建設將每

天運載超過23,000輛車和

49輛列車。
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於9月19日晚開始，施工人員在Gale Avenue 位於Jellick Avenue 和 Plaza Drive 之間的路段，將東

行和西行方向車道分別減至一條線，以便在Gale Avenue車道的北半部進行施工。前往當地商戶的通道

始終保持開放。Gale Avenue 也將始終保持開放狀態。這項交通改造將維持約七個月，之後交通將以

類似的方式換到北側，以便繼續在Gale Avenue南側進行同樣的施工。 

請關注我們     @FullertonGS

Fullerton Road立交分隔工程進入下一階段，開始建設地下通道

從Gale Avenue到60號高速路的Fullerton Road上已將匝

道加寬至每個方向有三條車道，以改善交通流量並緩解

該地區的交通擁堵。

隨著在工業市和60號高速

路以北羅蘭崗社區附近

的Fullerton Road立交

分隔工程的建設取得進

展，施工人員將很快開始

下一階段的工作，準備建

築Fullerton Road地下通

車道。
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在Walnut Drive 和Business Parkway 之間Fairway Drive

路段仍處於關閉狀態，以進行地下通道建設。目前正在進行

泵站建設的工作，該泵站將清除道路地下通道凹陷處積聚的

雨水。這項位於工業市和羅蘭崗社區的Fairway Drive立交分

隔工程，包括建設四車道的地下通道和一條承載聯合太平洋

鐵路貨運列車和Metrolink 通勤火車的雙軌橋。本地曾發生

17起碰撞事故，導致3人死亡，11人受傷。工程預計在2021年

夏完工。 請關注我們     @FairwayGS

Fairway工程正在進行泵站建設

臨時的連接改道鐵軌建設

已經完成，該軌道將在

Fairway Drive立交分隔

工程建設過程中保持鐵路

運營。在聯合太平洋鐵路

公司人員檢查完畢後，

火車將被引導至改道鐵

軌，以便工作人員建設鐵

路橋。 
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共計六十五名市民參加了社區開放日活動，該活動向公眾

提供Turnbull Canyon Road立交分隔工程的相關信息，

并徵求了公眾對該工程的意見。會議於7月17日在哈仙達

崗社區中心舉行。與會者與工作人員和工程顧問進行會

面，以了解Turnbull Canyon Road工程的設計，工程進

度，私人房產影響，交通影響以及道路封閉期間的繞路方

案。工作人員對與會者提交的評論作出了書面答覆，幷向

工業市和洛杉磯縣的有關機構提供了會議書面摘要。位於

Gale Avenue 以北和Don Julian Avenue以南，在Turnbull 

Canyon Road上的火車軌工程，預計將消除由於每天約25列

火車通過導致的平均89分鐘的交通延誤。Turnbull Canyon 

Road 每日車流量13,654輛，預計到2025年將增長至每天 

15,110 輛。工程將避免鐵路路口碰撞事故以及應急車輛因

塞車而導致延遲。據聯邦鐵路管理局統計，該路口曾發生

過13起火車與汽車相撞事故，并造成2人死亡。該工程目前

正處於最後的設計階段，預計將於2021年初動工。

請關注我們    @TurnbullCynGS

Turnbull Canyon Road 工程舉行社區資訊開放日
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蒙地貝羅走廊工程進入房產徵收階段 

聖蓋博谷政府聯盟目前正在進行房地產權收購，以便在

Montebello Boulevard建設地下通道和在Maple Avenue建

設行人天橋。蒙地貝羅走廊立交分隔工程將在火車鐵軌與

Montebello Boulevard交匯處建設鐵路橋、地下行車道，

腳踏車專用道及人行道；並在鐵路與Maple、Greenwood和

Vail Avenue交匯處安裝行人安全閘等交通安全改善設施。

此外，基於此處眾多的行人及腳踏車者，工程計劃在Maple 

Avenue修建一座行人天橋。工程將徹底消除鐵路路口的火

車與汽車相撞事故及交通擁堵，減少汽車尾氣排放和改善四

個路口的交通安全。在四個路口已記錄發生了12次碰撞事

故，造成3人死亡和2人受傷。到2025年，每天從蒙地貝羅

經過的火車數量將變為現在的兩倍，從每天49次列車增長至

91次。如果沒有此項工程，持續增長的火車與機動車數量將

會最終導致在最繁忙的路口，即Montebello Boulevard，

的交通堵塞時間增加至現在的兩倍。Montebello Boulevard 

路口每日約有21,000量汽車通過。工程竣工后，將在蒙地

貝羅鐵路沿線建造出一個“靜音區”，限制在該區域的汽車

鳴笛現象。構成該走廊工程的三個環節是立交分隔、交叉口

改進和人行天橋。這三個項目也將分別施工。工程將於2020

年動工并預計於2024年完工。工程總造價預計為1.648億美

元。

請關注我們     @MontebelloGS

在貨車經過時，車輛停在Vail Avenue的鐵路道口處。在Vail 

Avenue上將計劃進行的安全改善工程包括，擴寬人行橫道和加固混

凝土，加強車道和人行道在接近鐵道段的安全設計，道路中線安

裝，標誌和重條路面，以及鐵路指揮信號修改，以迎合新設備和改

進所需。
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聖蓋博地下槽工程喜獲州級大獎 

在5月28日，加州運輸基金會 (CTF) 在沙加緬度 第三十界年度交通頒獎典禮上，授予聖蓋博地下

槽工程“年度工程大獎”。該獎項對加州州內所有地區的主要交通工程予以肯定。今年的州級獲

獎項目是從超過 60 個提名中遴選脫穎而出。 

該長 2.2 英里的工程是聖蓋博市歷史上最大的公共建設工程，也是聖蓋博谷政府聯盟(SGVCOG)基

建委員會監管下，總預算達 17 億美元的阿拉米達東區走廊(ACE)立交分隔工程項目中最大的工

程。 

“聖蓋博地下槽工程被選為加州最傑出的交通工程，這是一個了不起的榮譽，也是一個重大的成

就，” 艾爾蒙地市女議員，SGVCOG 基礎工程建設委員會主席 Victoria Martinez Muela 說道， 

“在聯邦、州、區域和地方的支持下，這個工程作為一個重要的範例，彰顯了不同級別的政府是

如何協調一致，共同改善加州交通系統和解決關鍵的基建問題。” 

該工程把 1.4 英里長的鐵路線沉降到 30 英尺深 65 英尺寬的地下槽。該地下槽橫貫聖蓋博市，

上有四座汽車通行橋橫跨四個交叉路口，兩座鐵路橋跨越排洪溝。該地下槽減除每天 90,000 次

機動車在交叉路口的等待延遲，改善了交通安全且避免衝撞事故，減少了怠行車輛廢氣排放，並

免除了緊急車輛通過鐵路的延遲。在施工過程中，33,000 卡車車次卸載清除超過 500,000 立方
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San Gabriel Trench, 接第十三頁

碼的泥土， 6,500 卡車車次傾倒混凝土來建造槽墻、鋪設地面和建設公路立交橋。  

“感謝我們員工和工程夥伴的辛勤工作與付出，還有高級工程師 Phillip Balmeo 帶領的設計、

管理和建設團隊，使得聖蓋博地下槽工程獲獎成為可能，” SGVCOG 總工程師 Mark Christoffels 

說道，“這是一個很有挑戰性的工程，我們很自豪在四年的施工建設，我們努力克服困難并在預

算內成功交付該工程。”   

Jacobs 負責工程建設管理， Walsh Construction 擔任該工程的總承建商。 Moffatt & Nichol 

承擔主要設計工作，SWCA 擔任考古和文化資源顧問， Paragon Partners 提供路權資詢， Lee 

Andrews Group 提供社區外展服務，和聖蓋博市及聯合太平洋鐵路是工程的合作夥伴。 

聖蓋博地下槽工程是東洛杉磯縣 19 個鐵路交叉口立交分隔工程項目的一部份。該項目有利於減

輕阿拉米達東區走廊火車貨運增長帶來的負面影響。該線路承載了全國 16% 的水路集裝箱貨運

量。作為全美最繁忙的碼頭，聖佩德羅灣碼頭控制了 25% 的出口量和至少全國 40% 的水運集裝

箱進口量。

這項耗資 2.937 億美元的項目由國家運輸債券，洛杉磯縣半分錢稅收撥款，聯邦運輸撥款以及聯

合太平洋鐵路和聖蓋博市的撥款提供經費。

CTF 成立於三十多年前，是加州具影響力的非牟利組織。 “年度工程獎”是用以表彰貨運鐵路建

設的最新成果。此外，聖蓋博地下槽工程獲得了美國建築管理協會南加州分會工程成就獎，并與

Puente Avenue立交分隔工程一起獲得了美國公共工程協會南加州分會頒發的年度工程獎。

請關注我們     @SGTrench
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今年5月，加州交通局(Caltrans)授予1千5百萬美元的政府經費給3 項阿拉米達東區走廊工程 

(ACE) 暨聖蓋博谷政府聯盟(SGVCOG)的立交分隔工程項目。該撥款隸屬於一個由加州公用事業委

員會(CPUC)協同監管且競爭激烈的編號 190 立交分隔撥款項目。該項目每年最多從州政府預算中

撥出 1 千 5 百萬美元以供當地機構進行立交分隔工程的建設，以此改善交通安全，并通過減少

現存的鐵道公路交叉口來促進行駛暢通。

“我們感激加州交通局和CPUC 對我們立交分隔工程項目的支持，也歡迎來自編號 190 立交分

隔項目的撥款贊助。該項目將有助於完成位於聖蓋博谷這些至關重要的基礎設施建設項目，” 

艾爾蒙地市女議員，聖蓋博谷基礎設施建設委員會主席且負責監管該立交分隔項目的Victoria 

Martinez 說道。

該撥款項目將為施工中的三個工程，包括工業市的 Fairway Drive 工程，羅蘭崗非法人社區的

Fullerton Road 工程，和皮科里維拉市的Durfee Avenue 工程，每個工程地下通道的建設完成

貢獻5 百萬美元。該款項由 CPUC 根據最緊急需要排序的優先名單進行分配 。在2018-2019 財年

加州立交分隔工程基金優先名單囊括的 36個州內立交分隔工程中，Fairway Drive 工程排名第五

位， Durfee Avenue 工程排名第九位， Fullerton Road 工程排名第 16 位。除了在優先名單中

排名第一位的工程項目能獲得最高1 千5 百萬美元的撥款以外， 其他任何單個工程項目都不能獲

得每年超過 5 百萬美元的撥款。

請關注我們    @ACEsgv

聖蓋博谷立交分隔工程項目，榮獲州政府1千5百萬美元撥款 
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8月26日，基本工程與建設委員會成員，包

括鑽石吧議員Nancy Lyons 和工業市市長

Cory Moss，與工作人員一起參觀了阿拉米達

東區走廊工程完成和在建的項目。參觀活動

包括Durfee Avenue、 Fullerton Road 以及

Fairway Drive 工程項目，了解修建立交分

隔工程的第一手資料。

請關注我們      @ACEsgv

官員參觀ACE立交分隔工程項目

鑽石吧議員Nancy Lyons 和工業市市長Cory Moss參觀位於工業市及羅蘭崗社區

附近的Fullerton Road 立交分離工程項目。

基本工程與建設委員會成

員，聖蓋博谷政府聯盟

工作人員，及Fullerton 

Road工程建設地下通道的

施工人員合影。


